



Pfarrei Sachseln

Pfarreisekretariat 041 660 14 24
 MO/DI 08.00–11.30/13.30–17.30
 DO/FR 08.00–11.30
 www.pfarrei-sachseln.ch

Seelsorgeteam:

Pfarrer Daniel Durrer 041 660 14 24
 P. Josef Rosenast 041 660 12 65
 Cristinel Rosu 041 660 01 66

Gottesdienste

Nun ist es so weit, seit Donnerstag, 28. Mai dürfen wir wieder Gottesdienste feiern. Es müssen einige Sicherheitsmassnahmen eingehalten werden: Beim Eintreten in die Kirche Hände desinfizieren, die markierten Plätze einnehmen (Familien und Personen aus dem gleichen Haushalt können zusammensitzen), Abstand halten beim Kommuniongang, nur Handkommunion.

Die Teilnehmerzahl ist beschränkt. Als Alternative zum Sonntagsgottesdienst empfiehlt sich der Gottesdienstbesuch an einem Werktag. Wir freuen uns, in Gemeinschaft wieder zu feiern und zählen auf Ihr Verständnis.

Gedächtnisse

Samstag, 6. Juni

09.15 Stm. Theophil und Margrith Eyer-Dahinden und Familie, Haltenmatte 5; Stm. Karl und Margrit Omlin-Berchtold und Familie, Spilmos.

Gottesdienste

Samstag, 30. Mai

09.15 Gedächtnisgottesdienst
 18.00 Vorabendmesse

Sonntag, 31. Mai – Pfingsten

08.30 und 10.00 hl. Messe
 19.30 Maiandacht

Montag/Dienstag/Mittwoch, 1./2./3. Juni

09.15 hl. Messe

Donnerstag, 4. Juni

11.00 Bruder-Klausen-Messe

Freitag, 5. Juni

09.15 hl. Messe

Samstag, 6. Juni

09.15 Gedächtnisgottesdienst
 18.00 Vorabendmesse

Sonntag, 7. Juni – Dreifaltigkeitssonntag

08.30 und 10.00 hl. Messe

Montag, 8. Juni

09.15 hl. Messe

Dienstag, 9. Juni

09.15 hl. Messe

Mittwoch, 10. Juni

09.15 hl. Messe
 18.00 Vorabendmesse

Donnerstag, 11. Juni – Fronleichnam

09.15 hl. Messe
 10.00 hl. Messe
 11.15 hl. Messe

Freitag, 12. Juni

09.15 hl. Messe

Samstag, 13. Juni

09.15 Gedächtnisgottesdienst
 18.00 Vorabendmesse

Fronleichnam

Leider können wir dieses Jahr Fronleichnam nicht in unserem gewohnten festlichen Rahmen feiern. Umso mehr sollen uns die Gottesdienste in der Pfarrkirche das Geheimnis des Altarssakramentes verinnerlichen.

Gesegnetes Salz zum Mitnehmen



«Gütiger Gott, du sorgst für deine Geschöpfe. Dem Salz hast du die Kraft gegeben, Würze für unsere Speisen zu sein und sie vor dem Verderben zu bewahren ...» Mit diesen Worten wird am Dreifaltigkeitssonntag in vielen Kirchen Salz gesegnet. Die Menschen bringen das Salz, lassen es segnen und nehmen es nach dem Gottesdienst wieder mit nach Haus zum täglichen Gebrauch.

Nach altem Brauch wird das gesegnete Salz nicht nur zum Würzen und Konservieren von alltäglichen Lebensmitteln verwendet. Es soll auch eine heilsame und schützende Wirkung haben. So kommt es z. B. in Speisen für die Kranken oder man verabreicht es den Tieren, damit ihnen nichts Böses widerfährt.

Auch wir werden am 7. Juni, dem Dreifaltigkeitssonntag, Salz segnen. Wenn bis dahin wieder öffentliche Gottesdienste möglich sind, segnen wir gerne Ihr mitgebrachtes Salz.

Ob mit öffentlichem Gottesdienst oder nicht: Unser Pfarreiteam hat für Sie kleine Säcklein mit Salz vorbereitet, die von unseren Seelsorgern gesegnet werden. **Sie dürfen sie am Dreifaltigkeitssonntag ab Mittag und in den Tagen danach in unserer Pfarrkirche gerne abholen.** Möge Gott mit seinem Segen Sie immer begleiten!

Pfarreiteam Sachseln

Restaurierung der St.-Katharinen-Kapelle

Die Kapelle St. Katharina aus dem Jahr 1628 an schönster Lage auf der Liegenschaft Bunzli gilt als Kulturgut von regionaler Bedeutung. Sie ist im Besitz der Pfarrkirchenstiftung und wurde letztmals 2002 aussen teilrestauriert. Die letzte gründliche Innenrestauration geht vermutlich auf das Jahr 1947 zurück. Aussen ist die Kapelle in gutem Zustand. Innen drängen sich konservierende Massnahmen auf.

Die von der kantonalen Denkmalpflege vorgeschlagenen Behandlungen gelten als sehr sanfte Eingriffe. Es handelt sich dabei hauptsächlich um eine Reinigung und Ausbesserung der Raumschale und eine Konservierung des Inventars.

Am 22. November 2019 hat das Stimmvolk einem Beitrag von Fr. 50 000.- an die Restaurierung der Kapelle zugestimmt. Nach den Vorabklärungen beginnen nun Anfang Juni die Arbeiten, die bis Mitte Oktober dauern sollen.

Während dieser Zeit bleibt die Kapelle aus Sicherheitsgründen für den Besuch geschlossen. Der Kirchgemeinderat dankt für das Verständnis.

Bereits im Vorfeld durfte die Kirchgemeinde für das Projekt namhafte Spenden entgegennehmen. Ein grosser anonym spendeter Betrag sei auf diesem Weg verdankt.

Kirchgemeinderat Sachseln

